

Kontakt

Stützkorsett e.V.

Förderverein für das
Altenheim St. Elisabeth
Welkenrather Straße 69-71
52074 Aachen

Tel.: 0241/87918-640

Fax: 0241/87918-641

Bankverbindung: Pax-Bank eG
IBAN: DE67 3706 0193 1017 3060 10
BIC: GENODED1PAX

„Es ist mir ein besonderes Anliegen, neben meiner Tätigkeit als Verwaltungsleitung im Altenheim St. Elisabeth soziale Verantwortung zu übernehmen, Leben und gesellschaftliche Prozesse mitzugestalten, um die Lebensqualität und die Lebensfreude unser Bewohner zu optimieren.“



Heike Meusel, 1. Vorsitzende

Mit freundlicher Unterstützung



Darf's ein bisschen
mehr sein?
Förderverein Stützkorsett



ACD
Aachener Caritasdienste
gemeinnützige GmbH
Welkenrather Str. 69 - 71
52074 Aachen



Förderverein Stützkorsett
Altenheim St. Elisabeth

Der Förderverein „Stützkorsett“

Das „Stützkorsett“ wurde im August 2005 als Förderverein des Altenheims St. Elisabeth zur Förderung von Maßnahmen für Bewohner des Altenheimes St. Elisabeth gegründet. Seitdem setzt er sich erfolgreich dafür ein:

- besondere oder zusätzliche Betreuungsangebote zu realisieren,
- die Anschaffung von zusätzlichen Betreuungsmaterialien zu ermöglichen,
- innerhalb der Einrichtung spezielle räumliche Milieus zu gestalten,
- Anschaffungen/bauliche Maßnahmen zu ermöglichen bzw. zu unterstützen, die mit dem üblichen Budget nicht zu finanzieren wären,
- zusätzliche Veranstaltungen für Bewohner auszurichten bzw. zu fördern.

Zu den Mitgliedern zählen Bewohner, Angehörige, Mitarbeiter, ehemalige Mitarbeiter, Geschäftspartner oder Menschen, die sich dem Altenheim St. Elisabeth auf die eine oder andere Weise verbunden fühlen.

„Der Wert einer Idee liegt in ihrer Umsetzung.“

Thomas Alva Edison

Unser Anliegen - Unsere Projekte

Unser Anliegen ist es, den Menschen in unserem Altenheim einen anderen Rahmen der Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zu bieten, als es in Altenheimen üblich ist. Wir ermöglichen damit **Projekte für den Körper, den Geist und die Seele**, die im Rahmen der normalen Finanzierungsstruktur eines Altenpflegeheimes nicht oder nur äußerst mühsam zu realisieren wären.

So wurden zum Beispiel in der Vergangenheit folgende Projekte verwirklicht:

- Mobitrain, ein Gehweg-Set zum Mobilitätstraining der Bewohner für sicheres Gehen
- Mobile Beamer z.B. für Kinoabende
- Konzerte, Feste, Silent-Disco
- Aufführung von Theaterstücken
- Teilnahme an der Heiligtumsfahrt
- Ausflüge, z.B. an den Rursee
- Tovertafel, ein interaktives Spiel zur Verbesserung der Kognition durch Stimulation der vier Hirnbereiche
- Bewohnertablets, die in Corona-Zeiten auch für Video-Calls mit den Angehörigen genutzt werden konnten
- besonderes Equipment für Gymnastik
- Inmu-Relaxkissen, ein sensorisches Klangkissen zur Stimulierung der Sinne
- Gartenliegen u.v.m.

Auch Ihre Hilfe ist willkommen

Weitere Ideen gibt es viele. Leider fehlt es aber oft an den finanziellen Mitteln. Daher werben wir um **Ihre Mithilfe** und um **Ihr Engagement**. Werden Sie Mitglied oder unterstützen Sie uns mit Spenden. **Auch kleine Tropfen schlagen Wellen!**

Der Verein ist berechtigt, Geldzuwendungen entgegen zu nehmen, um sie für die genannten Zwecke einzusetzen. Über die Verwendung der Mittel entscheidet der Vorstand auf Antrag. Aufgrund der Gemeinnützigkeit darf der Verein entsprechende Spendenbescheinigungen ausstellen, die der Vorlage beim Finanzamt dienen.

Informieren Sie sich gerne auch über unsere Homepage des Altenheims St. Elisabeth. Der Broschüre ist eine Beitrittserklärung beigelegt.

Im Namen des Fördervereins und unserer Bewohner bedanke ich mich schon jetzt ganz herzlich bei Ihnen.

Heike Meusel, 1. Vorsitzende